Sceaux-du-Gâtinais



L'ANCIENNE DISTILLERIE - Le célèbre cascadeur Rémy Julienne était l'invité surprise, la semaine dernière, à l'occasion de l'inauguration de la cheminée de l'ancienne distillerie de Sceaux-du-Gâtinais. L'homme de cinéma était ravi de son déplacement, lui qui a pu se payer sa première moto en ramassant les betteraves de la distillerie. Il a partagé de nombreux souvenirs avec Alain Gouyon, le président de l'association Seget et André Noret, à l'initiative du projet de sauvegarde de cette magnifi-

que cheminée construite en 1928.

RÉMY JULIENNE, GUEST STAR DE